

Vueling realizará Autohandling de Rampa en El Prat

La aerolínea incorporará más de 100 puestos de trabajo con la puesta en marcha de estos servicios a partir del 12 de mayo de 2007

El Autohandling supondrá una mayor optimización de costes y un mejor control del nivel de servicios ofrecido

Barcelona, 28 de marzo de 2007.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, ha recibido la autorización necesaria para realizar el autohandling de rampa en el Aeropuerto de Barcelona – El Prat, a partir del próximo 12 de mayo de 2007.

Vueling, en su voluntad de continuar con la optimización de costes junto con ofrecer el más alto nivel de calidad a sus pasajeros, apuesta por gestionar internamente estas tareas en el Aeropuerto de Barcelona. Desde el inicio de operaciones de la compañía en El Prat, el 1 de julio de 2004, la aerolínea tenía externalizado este servicio a terceros.

El handling de rampa incluye los servicios relacionados con el transporte de pasajeros y tripulación, el pushback y remolcado de aviones, y la carga y descarga de equipaje.

Actualmente, Vueling realiza autohandling de rampa en los aeropuertos de Valencia, Granada y próximamente Jerez.